

# HUBUNGAN TINGKAT PENDIDIKAN IBU HAMIL DENGAN KETERATURAN ANC DI BPS SRI SUYANTININGSIH LENDAH KULON PROGO 2012

## INTISARI

Isroh<sup>1</sup>, Mufdillah<sup>2</sup>, Yhona Paratmanitya<sup>3</sup>.

**Latar Belakang :** Tingkat pendidikan dapat mempengaruhi tingkat pengetahuan. Ibu hamil dengan tingkat pendidikan yang rendah dapat menyebabkan kurangnya pengetahuan ibu tentang pentingnya melakukan ANC. Angka Kematian ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB) masih sangat tinggi, salah satu penyebabnya adalah rendahnya tingkat pendidikan Ibu hamil. Hal tersebut mengakibatkan kurangnya pemahaman tentang pentingnya pemeriksaan ANC secara teratur. ANC yang tidak teratur dapat menyebabkan kematian, baik pada ibu maupun pada bayi yang dilahirkan.

**Tujuan Penelitian :** Mengetahui Hubungan Tingkat Pendidikan dengan Keteraturan ANC Di BPS Sri Suyantiningsih Lendah Kulon Progo 2012.

**Metode Penelitian :** Penelitian deskriptif kuantitatif. Rancangan penelitiannya *Metode Retrospektif*. Subyek penelitian ini adalah Ibu Hamil sebanyak 42 orang. Analisis data dilakukan dengan analisis *Chi Square*.

**Hasil Penelitian :** Tingkat pendidikan formal ibu hamil yang melakukan pemeriksaan kehamilan trimester III diketahui sebagian besar tingkat pendidikan menengah tinggi yaitu sebanyak 78,6% . Keteraturan ANC pada ibu hamil trimester III di BPS Sri Suyantiningsih diketahui yang sebagian besar dengan kategori teratur sebanyak 52,4%. Analisis *uji chi square*,  $\chi^2_{hitung} = 7,821 > \chi^2_{tabel} = 3,841$ , nilai tarafsinihkan sebesar 0,02 ( $P < 0,05$ ), dan nilai koefisien kontingensi 0,314 artinya korelasi tersebut dalam kategori kuat.

**Kesimpulan :** Terdapat hubungan tingkat pendidikan formal ibu hamil dengan keteraturan ANC di BPS Sri Suyantiningsih Lendah Kulon Progo tahun 2012.

**Kata Kunci :** Pendidikan, Ibu hamil, dan Keteraturan ANC.

---

<sup>1</sup> Mahasiswa Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Alma Ata Yogyakarta

<sup>2</sup> Dosen Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Alma Ata Yogyakarta

<sup>3</sup> Dosen Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Alma Ata Yogyakarta